

Así lo dice un aviso escrito en la pared izquierda.

La cara y cruz.

Empieza. Sacan los marquisines Claudio y Arnaldillo y se apuntan el primer tanto.

El público espera mucho de los cuatro gigantes de las canchas.

Los quince se los disputan bravamente Erdoza terrible en el pegar, Claudio hábil como nunca.

En el cuerpo a cuerpo, por decirlo así que se entabla entre estos dos maestros al disputarse un tanto venen alternativamente uno y otro que si fuera está Erdoza, hábil y certero está Claudio.

Una preciosa dejada de éste deja con un palmo de narices a Erdoza que nervioso se revuelve pretendiendo le había estorbado Claudio.

Nada de eso, amigo Erdoza.

Ahora bien, el incidente nos aprovechó a los espectadores pues a la jugada siguiente Erdoza hizo prodigios y remató con una cortada furibunda de las que ni se ven.

Asombro general.

Así continúa el partido tanto a tanto y todos muy comentados, aplaudidos y celebrados.

En los 20 por 22 y a consecuencia de caída anterior, vimos al gran Arnaldillo decaer, jugar con esfuerzos sobrehumanos con cara de dolor, apoyado apenas en una pierna.

Algo extraño le ocurre tiene 25 tantos sus contrarios 23.

Continúa luchando pero no puede con los

Relación de los comerciantes que admiten los TICKETS de la Libreta benéfica.

Yurrita y C.^a
Ferretería, Quincalla y Herramientas
Porcelanas y cristal.
URBIETA, 25.

Viuda de Eceiza
ALMACEN DE MUEBLES
Calle Loyola y Buen Pastor

M. Madrazo
Sastrería, Camisería, Géneros de punto.
Lencería
Ropas blancas para señoras y niños
NARRICA Y BOULEVARD.

E. Izaguirre
Joyería y Relojería.—ELCANO, núm. 4

Camilo Machefert
SALCHICHERIA FRANCESA
Casa fundada el año 1884.—7, P. Guipúzcoa, 7.

Arrieta y Garagorri
Comestibles, vinos finos y licores
Alameda, 5, Urbieta 16 y Moraza, 10.

Viuda de Amblelle
Gran almacén de calzado.—HERNANI, 27.

José Iriando
Maison Eguiazu
Fábrica de bijoux incrustés
en or sur acier
HERNANI, 15

Nerecán
Papelería, Objetos de escritorio
Imprenta, Litografía
ELCANO, 6

Bazar Ayenl
AVENIDA, 67 y URBIETA, 1.

Casa Picadilli
Camisería, Sombrerería, Perfumería
ELCANO, PLAZA GUIPUZCOA

Bar España
GARIBAY, 4.—San Sebastián

FAUSZINO GONZÁLEZ
R-staurant a la carta.—Salón de billares.

Maison d'Élegance
AVENIDA, 5.—San Sebastián.
DIRECTOR ARTÍSTICO, Mr. Laurent.

Pedro Ferraz
Pianchas eléctricas.—Calienta aguas.—Lámpara
Wotan
San Martín, 23.

Caves Donostiaras
Vinos escogidos de la Rioja Alja
Depositorio exclusivo de esta marca
Teléfono 524-J.—JUANENA.—Urb'eta, 26.

La Florida
Confitería y Pastelería de ELEUTERIO AÑORGA
Salón de Refrescos.—Hernani, 10.

dolores, igualan a 25 y antes de producir perjuicios irreparables se retira de la cancha, llaman al médico, reconocen la dolencia, se comprueba y por acuerdo de todos y con el aplauso público el Gerente don Cosme Echevarría suspende el partido, quedando sin efecto las travesías.

Muy bien.

Lo avanzado de la hora impide organizar otro partido.

El de café duró 2 horas; los 25 tantos jugados en esta una y media, total 3 horas y media de pelota.

Transcurrieron tan agradablemente que a los espectadores les pareció un minuto.

El próximo jueves 11 de Junio Cantabria contra los Hermanos Dongaitz. Se venden boletos de la apuesta mutua.

Este es el anuncio que leí al retirarme del Frontón para combinar estas cuartillas a mano porque no tengo máquina Sr. Corrector y termino como empiezo.

En el Moderno
PRIMER PARTIDO

JUGADORES
Irigoyen y Vega (azules), contra Eguisquiza y Mesaca (colorados).

SAQUE
Los delanteros del 9 y 8 respectivamente.

RESULTADO Y APRECIACION
El dinero por los azules 20 a 16.

Los rojos tomaron una ventaja considerable, y la cátedra cree el triunfo

Como el partido avanza y cada vez se distancian más, flos impresionables, ofrecen por éstos el dinero (20 a 4).

Los azules no quieren ser derrotados, se unen y alcanzan en el tanto 32 a los contrarios.

En la última decena se igualaron seis veces y por fin triunfaron los azules, (con gran sentimiento de la cátedra), haciendo los 40 tantos y dejando en 38 a los rojos.

El partido fué bueno.

La pelea muy bonita, dejando satisfechos a los espectadores que eran numerosos.

La concurrencia aplaudió a los jugadores.

SEGUNDO PARTIDO
JUGADORES
Ricín hermanos y Campos, (azules) contra Larrañaga y Arzamendi (colorados).

SAQUE
Los delanteros del 9 y 8 respectivamente.

RESULTADO Y APRECIACION
El dinero 20 a 14 azul.

Careció de interés este partido porque desde el principio se notó la superioridad del triunfador sobre la pareja.

La cátedra aumenta el momio pero los corredores desde la mitad del partido no tuvieron trabajo.

Ganaron los favoritos, que hicieron los 40 tantos, término del partido, dejando en 29 a los rojos.

Los azules jugaron bien pero vieron la facilidad con que iban a ganar, por lo cual no tenían necesidad de forzar el juego.

Larrañaga, bastante desahogado y con poca suerte, Arzamendi, todo el partido con muchas ganas y voluntad.

TERCER PARTIDO
JUGADORES
Errezabal (azul) contra Berolegui (colorado).

SAQUE
Del ocho y medio.

RESULTADO Y APRECIACION
Al comenzar el dinero se ofrece por el azul 20 a 14.

Como a medida que el partido avanza la diferencia es mayor se aumenta el momio (100 a 5).

Ganó el favorito, que hizo los 35 tantos, dejando en 19 al colorado.

Ambos jugaron bien y con muchos deseos de vencer pero por ahora no puede ser que Berolegui venza a Errezabal aun cuando más adelante ya veremos.

EN BAYONA

En el partido a mano que ayer jugaron en esta ciudad (francesa) los hermanos Dongaitz contra Chiquito de Azcoitia y Zapaterito, perdieron estos últimos. Zapaterito muy cansado no hizo nada. El triquete lleno de bote en bote.

Balompie

Sporting-Esperanza

A las tres y media en punto de la tarde, contendieron en el campo de Amute el segundo equipo del Sporting y el primero del Esperanza.

Desde el primer momento se vió la superioridad del Club irunés, quienes en la primera mitad se apuntaron tres goals por cero los del Esperanza.

La segunda ya fué más competida, pues ninguno de los bandos contendientes consiguió marcarse tanto alguno.

Terminó por lo tanto con el resultado de tres a cero.

El equipo donostiarra gustó muchísimo, porque aunque es de segunda categoría, posee elementos que con un poco de entrenamiento llegarán fácilmente a adquirir popularidad y figurar en los equipos de primera, pues facultades no les faltan.

Los iruneses están entusiasmados con el equipo reserva.

De-Vos, Muguruza y los hermanos Dorransoro, están llamados a reemplazar a cualquiera del primer equipo y a desempeñar el puesto que se les confie con suma facilidad.

Dos de los goals los marcó Maritorenza y el tercero F. Dorransoro aprovechando un gran centro con la cabeza.

Fué un gran «porritivo».

Sporting Club-Real Sociedad

A medida que la hora iba avanzando y se aproximaba el momento de comienzo del match, el público llenaba por completo el campo de Amute.

Cuando el señor Lecuona silbó para que la lucha comenzara, presentaba un aspecto precioso.

La entrada general y preferencia, aparecía completamente llena.

Los equipos estaban así formados:
REAL SOCIEDAD

Eizaguirre
Arrate Arregui

Echart Madhín Artola
Zabala Leturia Barrena Sena Olasa

SPORTING CLUB
Eceizabarrena
Bello Arzac

Estomba Estomba Ugarte
Pepe, Niggli, Legarreta, Iñarra, Emery,

Salió el Sporting con un rápido ataque de la línea de delanteros que consiguió llegar hasta la meta contraria.

Allí se estacionó y permaneció cerca la primera parte del partido, pero sin atravesar los dominios de Eizaguirre.

Quedamos verdaderamente admirados, ante la elogiada labor del Club irunés.

Parece mentira que un equipo, pueda en tan poco tiempo progresar en la forma que este lo ha hecho.

En la segunda parte sucedió todo lo contrario que en la primera, en cuanto se refiere al dominio de juego; porque en ambos los dos equipos estuvieron jugando admirablemente.

La Real shotó en diversas ocasiones, pero le sucedió lo que a su contendiente: que no se marcó ningún tanto.

Toda la afición quedó complacida, tanto por el resultado del encuentro, como por lo vistoso que fué.

La Real y el Sporting han puesto, una vez más, de manifiesto su cariño y amistad.

Ni una sola palabra ofensiva partió de los labios de los aficionados.

Unos a otros se aplaudían y daban con esto pruebas de amor al sport y de inquebrantable compañerismo.

¡Estos son los partidos que honran a Guipúzcoa!

Eizaguirre paró pelotas que no eran fáciles de detenerlas. El gran maestro de siempre.

Arrate nos demostró una vez más su gran eficacia en el juego, con la oportunidad que entraba ante el rudo ataque irunés.

Tuvo una gran tarde.

Arregui también se nos reveló como un gran jugador por su decisión. Con un poco más de colocación hace una gran pareja con Arrate.

Echart desarrolló un juego de cabeza admirable y en su nuevo puesto está tan acertado como en el de centro.

Machín el incomparable de siempre.

Artola codicioso como es su costumbre.

Zabala no jugó tanto como otras veces, pero se portó como bueno.

Leturia podía haberlo hecho algo mejor, si hubiese repartido el juego indistintamente y no esperar a que el contrario se le acerque para hacer la jugada.

Barrena trabajador.

Sena G. nos gustó bastante aunque no dió todo el juego que debía, a su compañero Olasa.

Tiró en la segunda mitad un shoot monumental y que fué parado con la cabeza por Arzac. También le conviene repartir más el juego y no apresurarse tanto.

Olasagasti cada vez nos gusta más, porque sus centros son de partido en partido más preciosos y matemáticos.

Y vamos con los iruneses.

El equipo en general ha experimentado un gran avance, y sin temor a incurrir en exageración podemos considerarle capaz de competir con los mejores ingleses.

¿No ha vencido al Racing de Gaud? Pues ya es decir bastante.

En vista de la reciente deserción de Ga-

llego, debutó en el primer equipo Eceizabarrena.

No pudimos apreciar del todo su valia pero no dejamos de observar mucha vista, serenidad y sangre fría. Lo necesario.

Bello extramontamental. ¡Con menos motivo le levantaron una estatua a Romanones!

Arzac el jugador elegante y seguro de otros tiempos.

Ugarte «sorro» «sorro» trabajó con ahinco.

Estomba desbarató muchas de las jugadas del equipo donostiarra con soltura.

Su hermano Francisco también estuvo acertado a pesar de lo desentrenado que está.

Emery corre muy bien la línea pero siempre se encuentra con el inconveniente de no poder deshacerse del medio y defensa contrario.

Inarra vá adquiriendo seguridad y con pocos partidos que juegue se hará un envidiable equipier. Voluntad no le falta que es lo principal.

Legarreta es el porvenir del equipo; lo digo esto aunque ya con anterioridad lo ha demostrado.

¿Se ha convencido el Sporting de lo que le decía en una crónica? Claro que sí; como que es el de más peligro para el guardameta contrario.

Nigli representa la esperanza. Su juego es muy parecido al de nuestro Sydlar, por su dribbling y rapidez.

Angoso con sus certeros centros, nos hizo pasar unos ratos de verdadera emoción.

En resumen: un partido colosal como todos los que juegan estas dos simpáticas sociedades.

¡Que sea enhorabuena!

Fortuna-New-Club

En el campo de Hendaya lucharon estos dos equipos en un partido amistoso.

El primero o sea el equipo donostiarra se apuntó dos goals mientras que el irunés consiguió cuatro.

Resultado muy entretenido.

Racing Club-Wauduers

Contendieron ante bastante concurrencia estos dos equipos en el campo de la Avenida de Francia.

El inglés apuntó cuatro tantos y el irunés quedóse en cero.

Asistió don Alfonso.

LEANDRO.

Regalo de «El Correo del Norte» a sus lectores.

MIL PESETAS. MIL PESETAS. Todos los meses.

LA FIESTA NACIONAL

Las corridas de ayer

Varias cogidas

(Por teléfono)
Madrid, 8—1,15 m.

EN MADRID

Se ha celebrado la corrida lidiándose ganado de Contreras.

Primero. Es cojo y el público protesta.

Toma dos varas y como la protesta continúa es retirado el toro al corral.

Primero bis. Toma cinco varas y cuatro tumbos.

Gallo hace una faena movidita y arrea una estocada pesueñera.

Segundo. Recibe cinco puyazos, derriba tres veces y mata un jaco.

Joselito hace una gran faena y adornada, atizando una estocada superior.

Tercero. Entra cinco veces a los piqueros por tres caídas y dos defunciones.

Belmonte torea de corca y atiza un pinchazo delantero, otro más, media atravesada, otra y tres intentos de descabello.

Cuarto. Cuatro varas, tres caídas y un caballo muerto.

Gallo hace una labor pesada para dos mandobles que se sisean.

Quinto. Cuatro puyazos y tres caídas. Joselito hace una faena inenarrable y atiza una estocada colosal. (Ovación y oreja).

Sexto. Cuatro picotazos, tres derribos y dos defunciones.

Belmonte pasa colosalmente para media delantera, un pinchazo y un descabello.

EN VISTA ALEGRE

Primero. Corchaito una labor buena y una estocada entera.

Segundo. Manolete pasa con movimiento para una corta y dos intentos de descabello.

Un peón pasa a la enfermería así como también Riera.

Tercero.—Celita pasa bien para un pinchazo y una estocada buena.

Cuarto.—Corchaito lo remata de una corta.

Quinto. Manolete pasa bien y lo despacha de dos pinchazos.

Sexto. Celita torea bien y arrea una entera.

El picador Rubio ingresó en la enfermería con contusiones y un monosabio llamado Mariano Hernández con varias heridas.

EN ARANJUEZ

Primero. Pacomio Peribañez una faena buena y una estocada buena. Al segundo después de pasar bien atiza una buena. Al tercero lo despacha de media lagartijera y al cuarto de dos medias estocadas.

EN BARCELONA

Plaza de las Arenas.

Agujetas en el primero es cogido y pasa a la enfermería.

Valencia en el segundo y también es conducido a la enfermería.

Saleri pasa con valentía y también es cogido. Después de matar al bicho ingresa en la enfermería.

Agujetas sale de la enfermería cuando entraña Valencia.

Al tercero lo mata Agujetas de una estocada caída, siendo cogido otra vez y pasando a la enfermería.

Saleri sale de la enfermería cuando conducían a Agujetas.

Al cuarto, Saleri lo despacha de tres pinchazos, al quinto de una buena y al sexto de una caída.

Valencia tiene una contusión en el hipocondrio y Agujetas varias contusiones.

EN CARTAGENA

Se lidia ganado de Cortés. Mazzantinito hace una faena movida para media delantera.

Segundo. Chiquito de Begoña pasa con fatigas y arrea un pinchazo, media estocada, otra más y tres intentos de descabello.

Tercero. Luis Frag gran faena y gran estocada. (Ovación y oreja).

Cuarto. Mazzantinito faena breve un pinchazo, una atravesada y un bajonazo.

Quinto. Chiquito de Begoña labor mediana y media buena.

Sexto. Luis Frag una estocada que se aplaude.

DE ELECCIONES

Proclamación de candidatos

(Por teléfono)
Madrid, 8—1,15 m.

Han sido proclamados candidatos por Navalcarnero don José Cebados, conservador y don José Lamorena, demócrata.

Por Caspe han sido proclamados Ossorio y Gallardo maurista y Lazaga adicto.

Por Toledo, Ocaña, Escobar conservador, Fernando Weyler liberal y Gustavo Morales maurista.

Por Jaca ha sido proclamado por el artículo 29 el adicto Vicente Piniés.

Bilbao, 8—1,15 m.

Ha sido proclamado diputado por el artículo 29 por Durango, don José Amézola.

Ha sido muy comentada la proclamación y según estos comentaristas son tantas las composiciones y tan importantes las ventajas que se han dado a los jaimistas en favor del distrito que han accedido a no presentar candidato solo por esta elección.

Oviedo, 8—1,15 m.

Por Villaviciosa y por el artículo 29 ha sido proclamado el conservador don Manuel Caballero.

Por Pravia se presentan don Benito Castro adicto y el liberal don Heliodoro Suarez Inclán.

Rentería

Se convoca a todos los jaimistas de Rentería en general y a los socios del Círculo en particular a una Junta general extraordinaria que se celebrará en el salón principal del mismo, a las 10 de la tarde del próximo Jueves, 11 del actual, festividad de «SS. Corpus Cristi», para tratar de lo siguiente:

ORDEN DEL DIA

1.º Lectura y discusión del proyecto de Reglamento de la Cooperativa «La Margarita».

2.º Nomenclamiento de la Junta local, que por orden suplicior hay que designar y que deberá estar constituida por un presidente, con carácter de jefe local y dos vocales.

El que sea nombrado presidente de esta Junta será «ipso facto» vocal de la Junta de Distrito.

Dada la importancia transcendental, de los asuntos a tratar, se encarece la más puntual asistencia de todas las personas que piensan Rentería 6 de Junio de 1914.—Por la Directiva del Círculo El presidente, Ignacio Echeverría.

BUSCANDO OTRO REY

La situación en Albania

(Por telégrafo)
París, 7—4 t.

París.—Comunican de Durazzo que han sido detenidos el coronel Muricico y el profesor Chinigo, por sospechas de que estaban en inteligencia con los insurrectos.

Pocas horas después han sido puestos en libertad a requerimiento del cónsul de Italia.

De Brindisi telegrafían que, previas indicaciones hechas por el pueblo albanés, el príncipe Napoleón Bonaparte está dispuesto a aceptar la corona de Albania.

París.—Telegrafían de Durazzo que se están haciendo preparativos para sostener una guerra contra los insurrectos.

Los puntos estratégicos alrededor de la ciudad han sido fortificados y puestos bajo la vigilancia de los mirdistas.

El ataque a los insurrectos se basa en el movimiento envolvente de dos columnas, que harán imposible la retirada del enemigo.

El coronel Thomson se muestra muy confiadísimo en el buen éxito de la operación.

Se dice que en la toma de Krova el jefe de los rebeldes fué muerto por un joven de diez y ocho años en el momento que enarbolaba la bandera turca sobre la ciudad.

Se desmiente la toma de El Brassam y Dibra.

La situación en Méjico

(Por telégrafo)
París, 7—4 t.

Washington.—Parece que el general Carranza se halla dispuesto a enviar delegados a la conferencia de la paz, los cuales serán autorizados para discutir las cuestiones exteriores e interiores, pero no lo relativo al armisticio, que deben rechazar.

En Méjico han dado comienzo los preparativos para las elecciones de presidente y vicepresidente de la República y de presidentes del Senado y de la Cámara de diputados.

Las elecciones se verificarán el día 5 del próximo mes de Julio.

Ha llegado a Méjico el general Velasco y se anuncia que será nombrado ministro de Relaciones Exteriores.